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Bergamo, venerdì 27 dicembre 2024  Bergamo si conferma sorpresa del campionato. Il cammino delle rossoblù, salite al quinto 
posto  
 
Lecito lasciar sognare i tifosi, fondamentale restare però con i piedi ben saldi a terra. Perché la strada è ancora lunga e questo gruppo 
non deve sciupare quanto di buono mostrato finora.  
Con Matteo Bertini, nostro Direttore Sportivo, abbiamo impostato un programma triennale  sottolinea Andrea Veneziani - Siamo 

soddisfatti, perché le scelte fatte in questo senso ci stanno premiando . 
 
Il percorso di crescita non si deve però arrestare: con questa obiettivo, ci si lascia alle spalle la Regular Season per qualche giorno e 
ci si prepara per un nuovo scontro che mette in palio la Final Four di Coppa Italia: domenica 29 dicembre, alle 16, sarà Palazzo Wanny 
a Firenze ad ospitare la gara dei Quarti di Finale con la Savino Del Bene Scandicci. Per molti, il pensiero corre inevitabilmente a due 
anni fa, quando il Volley Bergamo 1991 fece lo sgambetto alle toscane guadagnandosi la qualificazione alla Final Four.  
 
Cabala a parte  continua l Amministratore rossoblù - la situazione è diversa. Le due squadre sono molto cambiate, sia come rosa 

che come staff. È una partita difficile, ma siamo felici di poterla giocare, perché scendere in campo contro Scandicci e giocarci 
questo turno di Coppa Italia è un regalo speciale per i nostri tifosi, che meritano di vederci tornare a competere su tutti i fronti. Credo, 
però, che sia anche un riconoscimento alla tenacia e alla costanza di questo gruppo di atlete e tecnici che hanno lavorato davvero 
tanto per arrivare a conquistare successi che stanno andando oltre le aspettative. Ed è un premio anche alla società, che ha voluto 
questa piccola rivoluzione di inizio stagione e ha creduto nelle sue scelte, vedendole premiate dai risultati conquistati sul . 
 
Bergamo, però, ha ancora voglia di stupire. 
Ritengo che non sia ancora finita, perché possiamo avere altri margini di miglioramento. Non dobbiamo vivere la sfida con Scandicci 

dare 
fastidio anche alle grandi di questo Campionato. Perché il quinto posto che occupiamo ora in classifica non è un caso, ma, ripeto, 

 
 


